

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Pererat Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Giat Safari Subuh Berjamaah

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 07:25



### LAPORAN KEGIATAN

## GIAT SAFARI SHALAT SUBUH BERJAMAAH WILAYAH POLSEK CISOLOK



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Pererat Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Giat Safari Subuh Berjamaah*

Kapolsek Cisolok melaporkan kegiatan Anggota Polsek Cisolok dalam Giat Safari Subuh Berjamaah yang dilaksanakan pada Selasa, 6 Februari 2024, mulai pukul

04.30 WIB di Mesjid At Taqwa, Kp. Marinjung Hilir, Ds. Karangpapak, wilayah hukum Polsek Cisolok.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Cisolok menyebutkan bahwa kegiatan ini melibatkan anggota piket jaga Polsek Cisolok. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk menjalin kedekatan antara Polri dan masyarakat melalui kegiatan Safari Subuh berjamaah atau subuh keliling (subling).

"Assalamualaikum Wr. Wb. Selamat pagi Komandan, izin melaporkan tentang kegiatan Anggota Polsek Cisolok pada Selasa, 6 Februari 2024, mulai pukul 04.30 WIB s/d Selesai di Mesjid At Taqwa, Kp. Marinjung Hilir, Ds. Karangpapak wilayah Polsek Cisolok," ungkap Kapolsek Cisolok.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan ini menunjukkan respons positif dari masyarakat. Program Safari Subuh berjamaah diapresiasi, dan masyarakat berharap agar kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut. Kedekatan antara Kepolisian dengan masyarakat melalui kegiatan silaturahmi diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan damai.

"Masyarakat menyambut baik program Subling ini dan berharap hal ini terus berlanjut serta jalinan silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat selalu terjalin erat," tambah Kapolsek Cisolok.

Giat Safari Subuh Berjamaah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cisolok dalam membangun kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat, serta memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketentraman dan keamanan di wilayah hukum Polsek Cisolok.